



**Sarah Lahrkamp**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

**Jürgen Coße**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

## Pressemitteilung

### **SPD-Bundestagsabgeordnete Coße und Lahrkamp werben für Teilnahme am Bundespreis „Blauer Kompass“**

Auszeichnung für Klimaschutzprojekte – Bewerbungsfrist ist der 22. März – 25.000 Euro Preisgeld

Ibbenbüren, 20.02.2024

#### **Sarah Lahrkamp, MdB**

##### **Büro Rheine**

Poststr. 28  
48431 Rheine  
Telefon: +49 (0)5971 / 804587  
E-Mail: sarah.lahrkamp.wk@bundestag.de

##### **Berliner Büro**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Telefon: +49 (0)30 227-71642  
E-Mail: sarah.lahrkamp@bundestag.de

#### **Jürgen Coße, MdB**

##### **Büro Ibbenbüren**

Breite Str. 5  
49477 Ibbenbüren  
Telefon: +49 (0)5451 / 9979 077  
E-Mail: juergen.cosse.wk@bundestag.de

##### **Berliner Büro**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Telefon: +49 (0)30 227-74656  
E-Mail: juergen.cosse@bundestag.de

Kreis Steinfurt/Berlin. Die SPD-Bundestagsabgeordneten für den Kreis Steinfurt, Sarah Lahrkamp und Jürgen Coße, werben für die Teilnahme am Wettbewerb „Blauer Kompass“ des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz (BMUV) und des Umweltbundesamtes (UBA): „Der Wettbewerb zeichnet herausragende Projekte aus, die neue und nachhaltige Lösungen für die Klimavorsorge und Anpassung an die Folgen der globalen Erderwärmung bieten.“ Bewerben können sich Kommunen, private und kommunale Unternehmen, Forschungs- und Bildungseinrichtungen sowie Vereine, Verbände und Stiftungen. Die Gewinner jeder Kategorie erhalten neben der Auszeichnung ein Preisgeld von 25.000 Euro. Zusätzlich gibt es einen Community-Preis. Die Bewerbungsfrist endet am 22. März 2024. Weitere Informationen zum Wettbewerb und zur Bewerbung unter <https://www.umweltbundesamt.de/tags/blauer-kompass>.

Coße: „Der Klimawandel und seine Auswirkungen wie Hitze, Dürre, Überflutungen und Waldbrände stellen eine zunehmende Bedrohung dar. Um dieser Herausforderung zu begegnen, rufen möchten wir dazu aufrufen, sich am Bundespreis Blauer Kompass zu beteiligen“, sagt Coße. Sarah Lahrkamp betont die Bedeutung lokaler Initiativen im Kampf gegen den Klimawandel: „Im Kreis Steinfurt gibt es viele Projekte, die einen Beitrag zur Klimavorsorge und Anpassung leisten. Ich ermutige daher alle Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen, Forschungseinrichtungen und Organisationen, sich am Bundespreis Blauer Kompass zu beteiligen und ihre Projekte vorzustellen“.

Coße: „Es ist eine hervorragende Gelegenheit, die kreativen Lösungsansätze in unserem Wahlkreis zu würdigen und gleichzeitig einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.“ Die feierliche Preisverleihung wird im Bundesumweltministerium in Berlin stattfinden, zu der alle Preisträgerprojekte eingeladen sind.